

Militantes de MORENA rechazan imposición

Por: Juan Manuel Jiménez García. Semanario Choapas. 24/02/2017

Alrededor de 50 militantes del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) se dieron cita en una céntrica cafetería para ofrecer una conferencia de prensa, sobre la situación por la que atraviesa el partido en estos momentos, a raíz del registro para la precandidatura para la alcaldía de las Choapas de la Diputada con licencia Eva Felicitas Cadena Sandoval.

Con pancartas con la leyenda "No a la Imposición" que fueron colocadas en muros de los arcos del parque central Benito Juárez García, dio inicio la charla con los medios con los representantes de los inconformes compuesta por los miembros de este partido en el municipio;

Raymundo Reyes Camacho, Raúl Castillo García, Macario Bolainas, Xóchitl Vázquez de La cruz, Norberto Mancilla, Maximino Reyes, Flavio Ramos Reyes, Magdaleno Orozco Azamar e Ignacio Almeida López.

El primero en tomar el micrófono fue el profesor de primaria y representante del Movimiento Magisterial Popular Veracruzano (MMPV) Maximino Reyes, quien informo sobre el motivo de esta rueda de prensa; "el estar aquí es para levantar la voz, para que MORENA respete los estatutos para elegir al precandidato o candidata para la presidencia municipal de Las Choapas.

Condenamos los registros en lo oscurito como fue el caso de la compañera Eva Cadena, que a pesar que lo negaba, ya empezaron a salir comunicados donde acepta su registro como candidata,, nuestra posición de los verdaderos militantes del partido, es que no vamos a permitir que venga un dedazo de allá arriba y condenamos la imposición".

Por su parte el presidente de la colonia Tepito Raúl Castillo García, expreso lo siguiente;

"a la Sra. Eva cadena le solicitamos un programa para tener señal de wi-fi en la colonia Tepito y ni eso pudo hacer, no da resultados y ahora nos la quieren imponer como candidata para la presidencia municipal, por otro lado quiero decir que



nosotros estuvimos con López Obrador desde hace años.

Y si la apoyamos fue por el, pero ya no mas basura en la corriente de López Obrador, ya no lo vamos a permitir, y este es un mensaje claro para el presidente del MORENA, que sepa que aquí en Las Choapas estamos inconformes con la imposición que quieren hacer, como es posible que de la noche a la mañana le sale licencia para participar.

Para terminar quiero decir, que mientras nosotros luchamos para sacar votos para subir a López Obrador, ella (Eva Cadena) pagaba votos para que López Obrador no quedara y todavía decía que El Peje era un peligro para México".

Por su parte el militante Magdaleno Orozco Azamar señalo lo siguiente;

"La Sra. Eva no ha trabajado nada, es mas no da señales que iba a ser una buena diputada y ya esta pensando en ser alcalde, ahora ponen a la Sra Gina, que con todo respeto y me gustaría que estuviera presente para decírselo en su cara, pero si yo estoy jodido la Sra., dice quítate, pero para que creen que la están poniendo, pues para que piérdanos, porque Eva Cadena no es morenista es panista".

También hubo serios cuestionamientos en contra del presidente del partido a nivel local, Lázaro Jorge López en voz de Clementino Trinidad López de la congregación de Huapacalito;

"el presidente del partido es un sinvergüenza, ratero, que se vende al mejor postor, porque ahora debería de estar aquí con nosotros, pero prefiere esconderse, y se esconde porque le debe dinero a todo mundo, es su forma de vivir pero ya lo estamos en varias lugares para darle su merecido por mentiroso".

Otros militantes en su intervención coincidieron en estar en contra de la imposición, negaron que por este conflicto se pueda generar una desbandada en el partido, al contrario señalaron que apoyan a López Obrador para que llegue a la presidencia de la republica, ya que es la mejor propuesta de gobierno para México.

Fuente: http://semanariochopas.info/2017/02/22/militantes-de-morena-rechazan-imposicion/

Fotografía: imagendelgolfo

PORTAL INSURGENCIA MAGISTERIAL





Fecha de creación 2017/02/24